Tod des Pferdes

Irgendwann kommt leider der Zeitpunkt, zu dem man sich von dem geliebten Pferd trennen muss. Nach dem Pferdetod ist die Trauer oft sehr groß. In der Vergangenheit war die Einäscherung eines Pferdes nicht möglich. Derjenige, der sein Pferd nicht der Tierkörperbeseitigung übergeben wollte, musste es dazu ins Ausland schaffen lassen wie etwa in die Niederlande. Dies hat sich nunmehr geändert.

Pferde dürfen jetzt in Deutschland in einem Tierkrematorium eingeäschert werden. Aus solchen Schutzgründen muss aber für das Einäschern eines Pferdes eine Ausnahmegenehmigung vom örtlichen Veterinäramt eingeholt werden. Die Kosten für diesen Bescheid für die Einäscherung eines Pferdes belaufen sich auf ca. 12,00 €.

Kosten die im Krematorium entstehen müssen jeweils dort direkt eingeholt werden.

Für manch einen Pferdehalter ist dies eine Möglichkeit von dem geliebten Tier "anders" Abschied nehmen zu können.